



Boletín No. 63 • Junio de 2022 • [www.amigosanimalesgto.org](http://www.amigosanimalesgto.org)

## ¡Gracias a muchos de ustedes, nuestra subasta por internet recaudó \$253.500 mxn!

Nuestra subasta por internet llegó a una emocionante conclusión a las 11 p.m. el 22 de mayo. Hubo una feroz competencia hacia el final, con ofertas para algunos premios que excedieron los valores publicados.

¡Y qué premios había! Ciento cuarenta y cinco de ellos, que incluyen maravillosas experiencias gastronómicas en restaurantes y hogares locales, hospitalidad en varios B&B y hoteles atractivos, numerosos tratamientos de belleza y salud, recorridos interesantes, algunas obras de arte y artesanías, impresionantes, joyas, lecciones y servicios de muchos tipos, y oportunidades para visitar lugares en otros lugares de México y el extranjero, todo a precios atractivos. Cincuenta y ocho afortunados fueron los ganadores.



*El premio de una comida o cena en El Mestizo Restaurant recibió la friolera de 22 ofertas*



*Un premio popular fue una comida o cena en el restaurante Trattoria Centro*



*Una cena francesa en la casa de Jack y Jacquie Elliott fue otro premio muy popular*

Nuestro más sincero agradecimiento a todas las generosas empresas e individuos que nos ofrecieron premios para la subasta. Son demasiado numerosos para enumerarlos aquí, pero sus nombres aparecen en la página 10 de este Boletín. Además, tuvimos 12 patrocinadores de subasta, también enumerados en la página 10. ¡Agradecemos a todos los que participaron en la subasta, tanto si ganaron un premio como si no!

**Nuestro más sincero agradecimiento a todos aquellos quienes nos ofrecieron premios, ya a todos los que participaron en la subasta.**

Este fue el evento principal de recaudación de fondos del año. Esperamos celebrar nuestro 21 aniversario en 2023 con un evento presencial después de la pausa de tres años causada por el Covid-10. Agradecemos sus comentarios y sugerencias para que sea un éxito aún mayor.

## Otras actividades recientes y planeadas

Con la subasta y nuestras otras actividades, hemos estado inusualmente ocupados últimamente. Aquí hay un resumen.

### 1er Festival Conciencia Animal

El sábado 7 de mayo se llevó a cabo en el Parque Contador el primer Festival Conciencia Animal de la ciudad. Allí, representantes de la ciudad y diversas organizaciones promovieron la salud y el bienestar de las mascotas. También brindaron información sobre sus servicios, ofrecieron perros y gatos en adopción y exhibieron productos relacionados con mascotas en venta.

El Dr. Ricardo Montes de Oca, uno de los veterinarios de nuestro programa de esterilización y miembro del personal del Centro de Control Animal, explicó las razones para esterilizar a las mascotas y ofreció vacunas antirrábicas gratuitas a los perros de los visitantes.



*Julia Salido dando su presentación*

Julia Salido, nuestra coordinadora de las campañas de esterilización, hizo una presentación sobre la cultura de las mascotas, enfocándose en sus necesidades como nuestros compañeros.

En nuestra mesa respondimos preguntas y regalamos copias de nuestros

libros para colorear para niños, piruletas y galletas para perros. También vendimos artículos con temas de mascotas de la Tiendita de Terri.

Más de un centenar de personas asistieron al festival durante todo el día. Esperamos que este evento atraiga a más personas el próximo año. Nuestro agradecimiento a Mariana García Joslyn Lewis, Vero Mares, Julia Salido, Jim Sullivan, Suzy Thompson y Sandra Ward por su ayuda en el evento.



*Muchos niños asistieron con sus padres*



*El Dr. Montes de Oca preparando una vacuna antirrábica*



*Jim Sullivan, Joslyn Lewis y Mariana García*



*La pintura facial era muy popular*

## Una sesión de formación para nuestros voluntarios de campaña

El 5 de marzo llevamos a cabo una sesión de capacitación formal para 12 de nuestros voluntarios de las campañas de esterilización. Normalmente, los voluntarios aprenden sus tareas mientras están en el trabajo. Esta sesión les dio la oportunidad de revisar en detalles nuestros procedimientos para cada área de una campaña sin estar bajo la presión de una campaña real. Otro propósito era capacitar a los voluntarios para que realizaran la mayoría de las tareas de modo que, en caso de necesidad, pudieran ser reasignados para ayudar en un área diferente.



*Julia Salido*

Julia Salido, nuestra coordinadora de campaña, dirigió la sesión animada de dos horas en la casa de Sandra Ward, con la ayuda de Vero Mares. Usando algunos equipos y suministros básicos, describieron nuestros procedimientos para registrar a los animales, prepararlos para la cirugía, transportar animales inconscientes de un área a otra, limpiar los instrumentos quirúrgicos entre casos, atender a los animales en el área de recuperación y darles de alta.

Julia necesita 12 o 13 voluntarios en una campaña típica. Hizo hincapié en la importancia de tomarse en serio el compromiso de ser voluntario en una campaña. Una de sus mayores frustraciones es recibir una llamada la noche anterior a una campaña de una persona que accedió previamente a participar, diciendo que no puede venir. Aunque tener voluntarios con capacitación cruzada le permite hacer ajustes de última hora, no tener un complemento completo de voluntarios hace que la campaña sea más estresante para todos ellos.

Vero Mares, quien rutinariamente prepara a los animales anestesiados para la cirugía, demostró su técnica en un perro imaginario. Julia demostró cómo limpiar instrumental quirúrgico entre cirugías.

Los voluntarios hicieron preguntas y ofrecieron sus ideas para manejar situaciones específicas. Compartimos con ellos borradores revisados (en español e inglés) de nuestras instrucciones para los voluntarios de campaña asignados a cada área. Al final de la sesión, los ofrecimos enviarles los conjuntos de instrucciones y les solicitamos sus comentarios y sugerencias para mejorarlos.

Los presentes estuvieron de acuerdo en que la sesión fue muy útil y recomendaron que realizáramos capacitación de actualización ocasional para nuestros otros voluntarios de campaña. Agradecemos a Rosemarie Conde, Carlos Donato, Jann Lee, Joslyn Lewis, Vero Mares, Miriam Pacheco, Ani Rey, Lalo Rodríguez, Julia Salido, Dulce Sandoval, Vicki Sandoval, Suzy Thompson y Sandra Ward por su participación.



*Vero Mares*

## Campañas de esterilización recientes—y un nuevo hito

En marzo realizamos dos campañas de esterilización, una en Santa Teresa (64 casos), la otra en El Rodeo (53 casos). En ambas campañas tuvimos desafíos inesperados. En Santa Teresa, Vero Mares estaba preparando a los animales para la cirugía cuando recibió una llamada de emergencia y tuvo que irse. Todos los otros voluntarios estaban ocupados. Dos hermanos de la comunidad, Héctor y Freddy Gómez, se adelantaron. Julia Salido les dio un rápido tutorial de preparación y ellos se hicieron cargo.



*Aurora Verver operando*

Arturo Rocha, tuvo problemas con su auto y llegó tarde. Por estas razones, la campaña tuvo un comienzo tardío. También nos faltaron dos de



*Carlos Donato preparando un perro para su cirugía*

La campaña en el pueblo de El Rodeo fue aún más desafiante. El Dr. Ricardo Montes de Oca estaba enfermo y tuvo que cancelar justo antes de que comenzara la campaña. Normalmente trae los materiales esterilizados (instrumentos quirúrgicos, paños y gasas) a las campañas. Julia tuvo que ir a su clínica para recoger esos artículos. Hasta que ella regresó, una hora después, la campaña no pudo comenzar. Nuestro otro cirujano, quienes generalmente ayudan a realizar las cirugías.

Sin desanimarse, el equipo se puso a trabajar y se quedó hasta las 7 p.m., esterilizando todos los casos registrados. Nuestras felicitaciones a los miembros de equipo y nuestro agradecimiento a los dueños de las mascotas por su paciencia.



*Esperando su turno*



*Anny Reynoso limpiando el instrumental*



*Carolina y Holly con su certificado*

A pesar de los desafíos, alcanzamos un nuevo hito importante en marzo. El caso número 21 en Santa Teresa pasó a ser el caso número 22,000 desde que comenzamos nuestro programa de esterilización en 2001. Era una perra fotogénica llamada Holly, perteneciente a una joven llamada Carolina Rivera, a quienes honramos con un certificado de reconocimiento, fotos y una ronda de aplausos.

Nuestra campaña de abril, en Cerro del Cuarto, transcurrió sin contratiempos y se esterilizaron a 75 animales.

Otros 10 fueron esterilizados durante dos sesiones de capacitación para nuestros estudiantes veterinarios, realizadas en la clínica del Dr. Ricardo Montes de Oca.



*Dos cachorros en la campaña de abril*

Y el 22 de mayo realizamos otra campaña en Cerro del Cuarto, durante la cual esterilizamos a 78 perros y gatos. En esta campaña esterilizamos a tanto perros machos como hembras (24 cada uno) y a 22 gatas. En total, en lo que va del año, hemos esterilizado a 531 animales.



*Este perrito está listo para ir a casa*



*El Dr. Arturo Rocha y Tina Bonini*

Muchas gracias a los participantes de las campañas por su arduo trabajo. Sus nombres aparecen en la página 11.

### Dos nuevos mensajes de camión se embarcaron en abril



*Esteriliza a tu perrita a los seis meses de edad*

Nuestros dos mensajes en camiones urbanos durante enero por marzo enfocaron en las ventajas saludables de esterilización a gatas hembras y gatos machos. A principios de abril, empezamos a mostrar dos nuevos mensajes sobre las ventajas de esterilización a perros—hembras y machos.

Un mensaje dice que esterilizar tu cachorra a los seis meses de edad para evitar camadas no deseadas, quistes ováricos, piometra y tumores del aparato reproductor y glándulas mamarias. El otro recomienda esterilizar a tu cachorro macho a los seis

meses de edad para prevenir peleas, tumores de los testículos, tumores venéreos transmisibles y problemas de próstata.

Estos mensajes permanecerán en los autobuses hasta el medio de junio. Son vistos por miles de personas cada día.



*Esteriliza a tu perrito a los seis meses de edad*

### Próximamente en julio: Animal Fest

El fin de semana del 2 al 3 de julio, participaremos en una celebración de las mascotas organizada por grupos de animalistas en la ciudad. Amigos patrocinaremos Super Mestizo, un desfile y competencia de perros mestizos vestidos (o posiblemente no vestidos) en disfraces. Otorgaremos premios por los pares más creativos. ¡Así que prepárate para la diversión!



## Dos nuevos miembros de la junta elevan nuestros niveles de habilidad



*Joslyn Lewis y Jim Sullivan*

Joslyn Lewis y Jim Sullivan se mudaron a Guanajuato de los Estados Unidos el año pasado luego de jubilarse anticipadamente de sus respectivas carreras. Recientemente se unieron a la junta directiva de Amigos, aportando importantes habilidades técnicas a nuestra asociación. Y no han perdido el tiempo poniendo en práctica esas habilidades. Incluso antes de unirse a la junta, nos ofrecían su ayuda en varias áreas claves.

### ***Joslyn Lewis***

En Missouri, Joslyn tenía una carrera en el cuidado de la salud como terapeuta respiratoria registrada. Sus funciones en varias instituciones médicas involucraron la gestión de equipos médicos y la capacitación e investigación en sueño pediátrico. También se ofreció como voluntaria a un grupo de refugiados, ayudando con eventos comunitarios y enseñando inglés básico a niños en edad preescolar.

En las campañas de esterilización de Amigos, ella monitorea a los animales en el área de recuperación, asegurándose de que respiren normalmente y no tengan una reacción anormal a la cirugía. Además de su trabajo en las campañas y voluntariado en otros eventos de Amigos, Joslyn ha comenzado a aprovechar su amor antinatural por la conciliación de cuentas financieras como nuestra nueva tesorera. Como si eso no fuera suficiente, está produciendo publicaciones atractivas sobre nuestras actividades en nuestra página de Facebook y otros sitios de redes sociales.

En su tiempo libre, disfruta tomando clases de arte y jugando con sus dos cachorros rescatados, Greta y Esty. Probablemente la hayas visto modelando algunas de la ropa y accesorios de nuestro sitio web de subasta.



*Joslyn atendiendo a una perra en el área de recuperación*

### ***Jim Sullivan***



*Jim Sullivan*

En su vida antes de venir a Guanajuato, Jim Sullivan tuvo una carrera en la aviación militar como instructor, ingeniero de pruebas de vuelo y gerente de proyectos. Trabajó y se ofreció como voluntario en algunas organizaciones sin fines de lucro a lo largo de los años. Cuando no estaba trabajando, estaba criando niños, relajándose con sus perros y jugando videojuegos.

Un compañero experto en tecnología, Jim disfruta usando su conjunto de habilidades para mejorar los sistemas y procesos y

para mejorar las capacidades de las personas y los equipos que trabajan hacia un objetivo común. Cuando se jubiló y se mudó con Joslyn a Guanajuato en 2021 para comenzar su vida posterior al trabajo, decidió ofrecer sus habilidades como voluntario a varios grupos sin fines de lucro aquí, incluidos Amigos de los Animales.

Sin duda ha comenzado a ayudarnos a mejorar nuestros sistemas y procesos, por ejemplo, rediseñando nuestro sitio web, mejorando nuestras comunicaciones y recomendando cambios en nuestros servicios por internet. Incluso ha formateado esta edición del Boletín, una tarea que solía ser laboriosa para la editora.

Jim se ha enamorado de la ciudad, como sospechaba que haría. En su nueva vida sus hijos ya no necesitan mucha crianza, se relaja con sus perritas guanajuatenses y, sí, sigue jugando videojuegos. Ha hecho muchos amigos nuevos y espera tener un impacto positivo en Amigos. Nota de la editora: Ya lo ha hecho.

## Dos destacados voluntarios de Amigos

Nuestro programa nunca podría haber continuado más de 20 años sin nuestros voluntarios. En este número reconocemos a dos de ellos, Verónica Mares y Carlos Donato Sandoval, quienes han brindado apoyo a nivel profesional en nuestras campañas de esterilización.

### Verónica Mares

Vero Mares se ha ofrecido como voluntaria en nuestras campañas de esterilización durante al menos 15 años ha formado parte de nuestra junta directiva desde 2008. Es la persona que se va a menudo en nuestras fotografías de perros y gatos que se preparan para la cirugía.

Una vez que se tranquiliza al animal y luego se le anestesia, ella le saca suavemente la lengua del hocico para que no pueda tragarla y asfixiarse. Si es un gato, pone gotas lubricantes en los ojos porque los ojos de los gatos anestesiados permanecen abiertos. Luego, afeita el vientre si el animal es una hembra o el área del escroto si es un macho. Finalmente, limpia el área rasurada varias veces con algodón o gasa saturada con una



*Vero afeitando a una perra*



*Vero Mares*

solución antiséptica para preparar un campo estéril para la cirugía antes de pasar al paciente a un cirujano.

Vero siempre está tranquila, incluso ante una complicación, como el vómito de un animal cuyo dueño cometió el error de alimentarlo la mañana de la campaña. Tal error puede ser fatal si el animal no es atendido inmediatamente.

Cada año Vero participa en la campaña antirrábica de la ciudad, vacunando a docenas de perros de su barrio. Además, ella y su esposo Johnny han rescatado muchos perros y gatos de las calles y de dueños de mascotas negligentes a lo largo de los años. Actualmente tienen 22 perros y nueve gatos, todos bien cuidados, vacunados y esterilizados.

## **Carlos Donato Sandoval**

Carlos Donato comenzó como voluntario en nuestras campañas de esterilización a principios de 2019. Suele trabajar con Vero Mares, preparando a los animales para la cirugía tranquilizándolos y, después de anestesiarlos, inyectándoles antibióticos.

Cuando pasó un año en los EE. UU. cuando era adolescente, Carlos hablaba inglés con fluidez y ahora también habla italiano. Esta primavera se graduó de la Escuela Preparatoria Oficial de Guanajuato. En agosto comenzará un programa de cinco años en la Universidad de La Salle de León para

convertirse en Doctor en Medicina Veterinaria.



*Carlos Donato Sandoval*



*Carlos preparando a inyectar un antibiótico en un perro anestesiado*

Incluso cuando era niño, Carlos se preocupaba por los animales, rescatando palomas y pajaritos heridos. Actualmente su familia tiene varios perros rescatados y un conejo. Recientemente Carlos y su madre rescataron a una perra salvaje y sus cachorros de una cueva. Encontraron hogares para los cachorros después de esterilizarlos y vacunarlos, pero la madre no pudo ser domesticada, incluso después de ser esterilizada. Entonces, después de varias semanas, la liberaron en la reserva natural donde la habían encontrado.

Mientras estudia para convertirse en veterinario, Carlos planea continuar como voluntario en nuestras campañas siempre que su horario lo permita. Durante su último año, cuando comenzará a hacer cirugías, esper realizar esterilizaciones bajo la supervisión de nuestros veterinarios.

Después de convertirse en veterinario, quiere trabajar con animales exóticos, preferiblemente en el famoso Zoológico Africam Safari en Puebla.

Con Carlos viene un extra: su madre, Dulce Sandoval Mendoza, quien también suele ser voluntaria en nuestras campañas de esterilización.

## **Tu apoyo nos permite a continuar nuestra labor importante**

Dependemos de las donaciones que recibimos para ofrecer nuestros servicios a la comunidad. **Nuestros costos promedios:** esterilización de campaña, \$400 pesos: mensaje de camión, \$1700 al mes; mensajes de medios sociales, \$3000 al mes. **Las donaciones en cualquier cantidad son aceptadas y reconocidas con gratitud.**

Para donar a través de PayPal, haz clic [aquí](#).

Puedes hacer una donación a nuestra cuenta bancaria de Bancomer, No. 0116390749, Clabe 012210001163907490.

**Puedes hacer un depósito en efectivo a nuestra cuenta BANcomer de hasta 1000 pesos en cualquier tienda OXXO** por tan solo 10 pesos. Nuestro número de tarjeta Bancomer es 4555 1130 0801 2017. Nuevamente, por favor dínos cuándo realices la donación para que podamos enviarte nuestro agradecimiento.

**¿Tienes preguntas sobre cómo hacer una donación?** Contáctanos a [amigos@amigosanimalesgto.org](mailto:amigos@amigosanimalesgto.org).

## **Donantes y voluntarios recientes**

### **Colaboradores de la subasta**

**Queridos Amigos, Patrocinadores, Gatos de la Selva y Merjores Perros:** Robin Bram, Rosemarie Conde y David Hester, John Dennisen y Steve Murdock, Ron Mann y Sandra Ward, Bill Merrell y Georgeanne Davis (and Beau), Charles y Terri Rasmussen, Tom Reavley y Guille Amézquita, Jim Sullivan y Joslyn Lewis

**Donates de premios:** Adriana Passion Estética & Spa, Alfarería Tradicional de Gorky González, Amaxti, Guillermina Amézquita, Dyan Amirault, Gabriel Anaya Barba of Platería Corazón de Plata, Hugo Anaya, Giancarlo Aquilanti, Wayne and Jeib Barnes, Osvaldo Betancourt López, Mauricio Benítez Sánchez, Martine Bilodeau, Robin Bram, Buongiorno Restaurante, Margo and Jürgen Buschek, Cayo Candás Vega, Casa de Colores, Casa de Estela & Virgilio B&B, Casa Estrella de la Valenciana, Casa Museo Gene Byron, Casa San Sebastian, Iliana Cervantes González of Medicina Estética Cervantes, Saúl Cervantes, Dena Chen y Kjetil Hovda, Clínica Veterinaria Can-Cat, Clínica Veterinaria Integral Guanajuato, Club de Golf Santa Margarita, Marsha Coarsey, Alisa G. Cook, Carlos Donato Sandoval, El Mestizo Restaurant, Jack y Jacquie Elliott, Jacquie Elliott, Esas Ruinas Bar, Escuela de Idiomas Falcón, Jeniffer Jazminne Espinoza, Barry Evans y Luisa Rogers, Jolene Gailey, Gabriela García, Julián Gaxiola of Jardines Sustentables, Catherine Gielis, Siwsan Gimprich, Rik Gitlin, Nancy Hager, Pat Heinke, Hotel Casa Encantada, Hotel Villa María Cristina, Huacales, Raúl Jaramillo of Turismo Alternativo en Guanajuato, Nina Johnson, Chandra Rose Kirkland of Panda Luna Culinary, Sarah Anne Kulla, La Bohemia Restaurante y Bar, La Curva Mariscos, La Delicia Pastelería, La Jaula Mariscos, La Trattoria, Don and Arlene Lang, Tim Leffel, Joslyn Lewis, Linda Logan and Jim Edney, Los Campos, Ron Mann and Sandra Ward, Liz Mapelli and Florecer Casitas, Mondavi Puerto Vallarta, Vicky Ann Moore, Vanesa Moranchel of Fiziotec, Miko Mosher, Isaac Musselwhite, Carolyn Napoli, Peter Newman and Renée Bouthot, Ellen Ottoson, Sue Parry, Endre Pataky, Susan and Endre Pataky, John S. Paul, Peccato Di Gola, Marion and Lyle Pritchard, Puscua, Terri Rasmussen, Tom Reavley, Restaurante de los Santos, Karen Ricks, Sabor & Arte, Gilberto Salazar and Juan Jesús Vargas, Fátima Salazar de Estúdio de Belleza, Julia Salido, Miguel Sánchez de Bernardo, Euclides Santiago & Tres Reyes Cigars, Kris Santiago, Susan Santiago, Enaid Savage, Thomas Settel, Michael Severens, Carolyn R. de Solis of Perfect Skin, Austin Starr, Virginia Stotz, Jim Sullivan, Taller Capelo, Terraza Marfil, Suzy Thompson, Three Cool Cats, Arcangelo Tomasella, Cuauhtemoc Trejo, Uk-UI Café, Juan Jesús Vargas, Dra. Aura Villagómez, Sandra Ward, Alan Wright

**Comité de planificación:** Rosemarie Conde, John Denissen, Suzy Thompson, Sandra Ward

## Otros colaboradores y voluntarios

**Amigos de Amigos:** Kathleen Bautista, Vincent Casteneda and Branko Deronja, Gary Dean, Ellen Finks, Nancy Hager, Pat Heinke, Kay and Mark Noguchi, Daniel Roark, Terri Rasmussen, Sharon Schaap, Austin Starr, Joel Villalon

**Donantes sostenibles, que contriubuyen mensualmente:** Pat Barovetto, Ann Ceraldi, Victor Márquez, Anita Nelson, Isabel Nuñez Ortiz, Karla Peyton, Charles y Terri Rasmussen, Dianne Romain, Richard Thurston

**Otros donantes y donantes en especie:** Robin Bram, Mary Beth Canovan, Ri Chan, John Courtney, Mariana Gómez Grobet, Joanne Grieder en memoria de Chuck Windsor, Joslyn Lewis, Sabine Ludwig, Alejandra Vargas Márquez, Carolyn Napoli, Aaron Redman en memoria de su perro Zorro

Desde el momento de su adopción en 2009, Zorro tenía tanta personalidad. Él rodaba sobre su espalda para conseguir su vientre se frota o presionaba su cabeza en mi mano, mirándome con profundo compromiso mientras conversaba con él. Hizo que cada lugar donde vivía se sintiera cómodo. Sus años en León, México, donde colgaba con amigos de la granja, fueron algunos de los más felices. Posteriormente, vivió en Alemania durante un tiempo antes pasando sus últimos años en Wisconsin, donde murió en abril. Se le echará mucho de menos y nuca se le olvidará.



*El perro Zorro de Aaron Redman en México*

**Mesa Directiva:** Carolyn Black, Rosemarie Conde, John Denissen, Nancy Hager, Saul Helfenbein, Joan Hicks de Romero, Sarah Anne Kulla, Joslyn Lewis, Martín Lozano, Vero Mares, Bill Merrell, Tom Reavley, Julia Salido, Jim Sullivan, Suzy Thompson, Sandra Ward

**Servicios profesionales, médicos veterinarios:** Verónica Almaguer, Ricardo Montes de Oca, Arturo Rocha; **estudiantes avanzados de la medicina veterinaria:** Daniel Palafox, Laura Uvalle, Aurora Verver

**Campañas de esterilización:** Médicos Veterinarios: Verónica Almaguer, Ricardo Montes de Oca, Arturo Rocha; coordinadora de campaña: Julia Salido; estudiantes avanzados de la medicina veterinaria: Daniel Palafox, Laura Uvalle, Aurora Verver; otros voluntarios: Karla Ahumada, Pat Barovetto, Tina Bonini, Irene Campos, Rosemarie Conde, Carlos Donato, Fran Espinosa, Eduardo García, Joel Gaytan Espinosa, Freddy Gómez, Héctor Gómez, Abril Herrera, Joslyn Lewis, Beth Lozano, Vero Mares, Jeff Gimprich, Juana Soledad Mondragón, Cecilia Montiel, Lalo Martínez Murillo, Miriam Aidé Pacheco, Jesssica Sarai Pérez García, María Cristina Pérez Garcia, Mayra Paola Pérez García, Anny Reynoso, Eduardo Rodríguez, María Luz Rodríguez, Dulce Sandoval, Jorge Vargas, María José Vásquez Lona, Mirian Villalpando, Sandra Ward

**Otros voluntarios:** Dyan Amirault, Susan Castelazo, Rosemarie Conde, John Denissen, John Fiore, Susan Grover, Sarah Kulla, Joslyn Lewis, Julieta López, Beth Lozano, Martha Ortiz, Marianne Pulfer, Terri Rasmussen, Roger Sessions, Tom Settel, Jim Sullivan, Sandra Ward

**Boletín:** Sandra Ward (editora), Bill Merrell y Joan Romero Hicks (traducciones, Jim Sullivan (formato y envío por internet)

**Medios sociales:** Joslyn Lewis, Mariana García Salido

[www.amigosanimalesgto.org](http://www.amigosanimalesgto.org)

[amigos@amigosanimalesgto.org](mailto:amigos@amigosanimalesgto.org)

[Visítanos en Facebook](#)